



L'ETRE DE MON MOULIN

Référence : C21_3 | **Médiums :** [eau forte](#) | **Artistes :** [Michel, Eric-Georges](#)

Date 2008

Eric-George Michel est un plasticien, peintre, graveur et graphiste. Il a fondé la galerie mlc à Vains dans le but d'apporter de la visibilité aux artistes locaux. Ses gravures à l'eau forte présentes à l'Usine Utopik nous montre bien l'univers atypique qui se cache derrière la géométrie de ses oeuvres. Comme un paysage spatial tiré de la science fiction, il intervient dans la couleur et créer une ambiance énigmatique.

